

からまつ

校訓

「屯田魂」

～創造・共生・忍耐



令和7年12月25日発行No.10

〒069-0817 江別市野幌代々木町39番地

☎ 011(383)0015 Fax 011(383)0016

ホームページ <https://asp.schoolweb.ne.jp/0110013>

冬休みに

主幹教諭

あっという間に季節は冬へと移り、子ども達から冬休みを楽しみにする声が聞こえてきます。年末を間近にひかえ、春からの学校生活を振り返ってみると、どの学年もそれぞれに大きく力を伸ばしてきたことが感じられます。また、子ども達の日々の姿からも確かな成長を感じることができます。4月から各学年が積み重ねてきた成長を、この場を借りてご紹介させていただきます。

1年生は、入学当初の不安そうな表情が少しずつ消え、あいさつやきまりを守ること、友達との関わりなど、学校生活の基礎をしっかりと身に付けてきました。毎日の変化が大きく、成長の勢いを感じます。



2年生は、これまでの経験を生かし、1年生の前ではよきお手本として行動する姿が多く見られるようになりました。てきぱきと動く姿からは、頼もしさが感じられます。



3年生は、習字・リコーダーといった新しい学習に挑戦したり、理科や社会で調べる楽しさを知ったりと、学習への意欲がぐっと高まっています。学びを楽しむ表情がきらきらとしています。



4年生は、高学年の仲間入りをした自覚をもち、学習も生活も真剣に取り組む姿が印象的です。責任感をもち、何事も自分事として受け止め、主体的に活動しようとする姿勢が育っています。



5年生は、宿泊学習での活動を通して集団としてまとまる力が大きく伸びました。話し合い、協力しながら課題に向かう姿を見て、次年度の最高学年としての準備が進んでいることを感じます。



6年生は、学校全体を支えるリーダーとして力を発揮するとともに、1年生に優しく寄り添い、面倒をみている温かい存在です。最高学年としての自覚と誇りが、行事や日々の姿から伝わってきます。



もうすぐ冬休みを迎えます。今年できるようになったこと、頑張ってきたことを振り返るよい機会です。また、次の学年で、どんな自分になりたいのか（目標）と、そのために何ができるのか（具体的な手立て）をじっくりと考えるよい機会でもあります。

保護者の皆様には、この機会に、お子様と一緒に1年間の努力や成長を見つめ直し、次の学年への希望や目標、そのための手立てについて語り合う時間をつくっていただきたいと思います。

子どもたちが冬休み明けの学校生活を意欲的に送れるよう、「なりたい自分（目標）」や「そのための具体的な手立て」を意識する機会を設け、一人ひとりに寄り添い、見守り、支えていきます。今後も皆様のご理解とご協力ををお願いいたします。

「私たちの手で」いじめのない学校へ

12月10日(水)、「いじめについて考える全校集会」(児童会主催)を実施いたしました。書記局からは、絵本『ちっちゃな サリーは みていたよ』の朗読が行われ、「一人の行動が周囲を動かす」「優しさの連鎖」といった大切なメッセージが全校に伝えられました。また、生活委員会からは、いじめのない生活への具体的な呼びかけがありました。発表する児童の姿や、それを聞く全校児童の真剣な眼差しからは、「私たちの手で、より良い学校を作っていく」という強い気持ちが感じられました。

その後、教室に戻った子どもたちは、自分にできることは何かを考えながら「いじめゼロ宣言」を書き上げました。一人一人の小さな宣言や勇気が、学校全体を温かく変えていく大きな力になるものと信じています。子どもたちが互いに尊重し合える環境づくりを、今後も粘り強く進めてまいります。

※本校のいじめ防止基本方針をHPに掲載しています

スキーリサイクル会

11月28日(金)に「スキーリサイクル会」を実施いたしました。事前に各ご家庭からたくさんのスキー用品をご寄付いただき、心より感謝申し上げます。

育ち盛りのお子様に合わせて道具を揃えるのは大変なことですが、こうした譲り合いの輪が、ご家庭の負担を減らす一助となれば嬉しく思います。

また、リサイクル会をはじめ、日頃より学校活動を支えてくださるPTAボランティアの皆様、本当にありがとうございます。皆様の支えがあってこそその学校教育だと、改めて実感しております。

安心・安全な冬休みに

本日、全学級で冬休みの安心・安全な生活に向けて、学級指導を行いました。

- 自分の「心」を大切に (悩んだ時のSOSの出し方)
- 「ネット」の危険から自分を守る (適切な利用方法)
- 自分の「安全」を守る (事故や事件の防止)

冬休みは楽しい行事が多い一方で、生活リズムが乱れたり、心のバランスを崩したりしやすい時期でもあります。ご家庭でお子様の様子に少しでも気になる変化がありましたら、いつでも学校へご相談ください。北海道でも相談ダイヤル等が開設されております。ご利用ください。

子ども相談支援センター 0120-3882-56
北海道いのちの電話 011-231-4343

1月の行事予定

江別第二中学校区 めざす子ども像
先人の開拓精神に学び 高い理想をもって
たくましく生きる子ども

～子どもの夢やチャレンジ精神をみんなで支えよう～

日	曜	行 事	心	登 サボ	給 食
1	木	元日 学校閉庁日			
2	金	学校閉庁日			
3	土	学校閉庁日			
4	日				
5	月				
6	火				
7	水				
8	木				
9	金				
10	土				
11	日				
12	月	成人の日			
13	火				
14	水				
15	木	転入児童受付14:00			
16	金	5時間授業 全校集会 P交通安全～19日			○
17	土				
18	日				
19	月	委員会⑥ 冬休み作品展～23日			○
20	火	スキー5年① スキーレクリエーション		★	△ くるみ× 5年×
21	水		♥		○
22	木	スキー6年①		★	△ 6年×
23	金	スキー4年①	♥		△ 4年×
24	土				
25	日	野幌地区青少年育成協議会 冬のお楽しみ会10:00野幌公民館			
26	月	スキー3年①			△ 3年×
27	火	スキー5年② 給食試食会1の1		★	△ 5年×
28	水	NO会議DAY⑩ (職員定期退勤日)			○
29	木	スキー6年② 5時間授業3年 給食試食会4年		★	△ 6年×
30	金	スキー4年② 給食試食会1の3			△ 4年×
31	土				

心：心の教室相談 SC：スクールカウンセラー 登サボ：登校サポーター

スマホ等の家庭内ルールは約7割 (保護者評価から)

「学校教育と子どもの育ちに関する保護者評価」にご協力いただき、ありがとうございました。

家庭での端末利用のきまりについて、肯定的な回答が約7割となりました。一方で、約3割のご家庭ではルールを守ることに課題を感じておられるようです。

ネットトラブルから守るためにには、家庭での対話が欠かせません。冬休み前に、今一度お子様と「わが家のルール」を話し合う機会をもっていただければ幸いです。

※その他の項目結果と分析は後日お知らせします。